

牡蠣をおいしく食べるための しんぺいの まだまだペー！ペー！クイズ！



伊豆から浦村に移住して2ヶ月の
しんぺいです(^^)
新米ですか、何でも聞いてください!
分からることは、ヨシノブさんに
聞きます。それでも分からることは、
大輔さんにききまへす。

ググるの
禁止×



Q1:なぜカキと呼ばれるようになったのでしょうか。

Q2:どのようなロケーションでよく育つでしょうか。

Q3:牡蠣は、1日にどれくらい水を飲みこむでしょうか。

答えは右ページ下にあります。

しんぺい物語

以前に仕事で三重に来た時に浅尾さんたち漁業に携わる人たちに
出会いました。その時に、生産者としての思いがとても魅力的に感じ
ました。私自身、漁の体験はとても充実した時間でした。

これを仕事に生かしたいと思いつつ、一旦は伊豆に帰りましたが、
ただただ三重あんな魅力的な人たちと一緒に仕事がしたい一心
で移住してきました。私の入り口はレジャーなので、観光と漁業の距離
を縮める場を作れたら、もっと面白いことになるんじゃないかなと、
ワクワクしています。

浅尾さんの取組が、これから漁業に明るい光を灯してくれる
ことは間違いないでしょう。漁業者が元気で、これまでの日本の食
生活が守られるよう願っています。

「新しく漁業を志して新規参入して来る若者たちにもシンプルでわ
かりやすい漁業を伝え、「美味しさや食べ方の提案ができるお客様の
に入るまでが漁業」ということができる漁業者を増やしたい。そのた
めには、私たちの取組を情報発信して、興味を持つてくれる人たちを巻
き込み、持続可能な漁業を開拓していく」と話してくれました。

これから漁業



垂下連

ロープは7m

30cm間隔で21段、ホタテの貝殻に
穴をあけ、ロープを通し釘で固定する。

下敷きにたって
付着するんだって

7.8月が牡蠣の産卵期

幼生は2週間泳いで、どこかに着きたがる。その頃
合いを見計らって、ホタテの貝殻を沈めると、幼生
が付着する。



種付けをして
半年たったのがこれ。

重いー！



スゲー



それから1年たって、出荷するのがこれ。
水から揚げると、200キロぐらいになる。

海から揚げた牡蠣は、大きなかごに入れて、船で牡
蠣小屋へ運び、牡蠣打ちをする。大中小に分ける。

大はセルで出荷

中は焼き牡蠣やむき身にする。

小はかごに入れて、再び、海につける。これが、畜養。

一度海から揚げられ、
いたたかれた(刺激を受けた)
牡蠣は、水や栄養を要
求するので、再び海に
戻った時に、頑張って
摂取する。